

日刊建設工業新聞（2018年3月5日付3面掲載）

【オリコンサルグローバル フィリピンの沿岸警備通信システム整備完了】

フィリピンの沿岸警備  
通信システム整備完了

オリコンサルグローバル

オリエンタルコンサルタ  
ツグローバルが設計と施



工を担当した「フィリピン  
の沿岸警備隊向け警備通信  
システム」と関連施設の整  
備が完了した。2月12日に  
セブ市のフィリピン沿岸警  
備隊ビサヤ中央管区本部で  
引き渡し式が開かれ、沿岸

警備隊のヘーモヒーノ長官  
から浅野雄司同社フィリピ  
ン支店長に感謝状が贈られ  
た。写真。

プロジェクトでは、フィ  
リピンの海上交通の安全性  
向上を目的に、日本の無償  
資金協力（約12億円）でセ  
ブ港周辺の船舶の安全航行  
支援と不審船探知を行う  
「船舶航行監視システム  
（VTMS）」、沿岸警備  
隊の本庁・管区本部・主要  
船舶を結ぶ「衛星通信シス  
テム」を構築した。同社は  
事業計画、概略設計、詳細  
設計、調達支援、施工・据  
え付け監理のコンサルタン  
ト業務を担当した。

式典には、フィリピンか  
らツガデ運輸大臣とヘーモ  
ヒーノ沿岸警備隊長官、日  
本から和泉洋人内閣総理大  
臣補佐官、羽田浩二在フィ  
リピン日本大使、木山繁内  
閣官房参与、伊藤晋国際協  
力機構（JICA）フィリ  
ピン事務所長が出席した。